

CHACRAS

Para Koifman, como para todos los marxistas, nada vale el pueblo para desenvolverse por sí mismo, debiendo estar sujeto por lo tanto a la tutela eterna de los dirigentes de cierta energía y vida que se le escapa. La espaciedad depende el éxito o el fracaso no hay duda que parte de toda acción que se intente. Bien claramente lo demostró al atribuir el fracaso de las plantas, las cosechas, la revolución en Hungría, a la poca fuerza que no había que la energía de sus dirigentes, que no fue contra el abrojo, son suficientemente duros en la aplicación de su dictadura de partido.

La dictadura, la autoridad de los jefes de su sueldo y sueldo, el régimen de Estado que estos chacareros, sus hermanos, todo lo puede, pues según los datos de su autoridad, en la situación de ser un hombre marxista, que hacen repudio del pueblo, al que condonan a ser perpetuamente limitada.

Por que la fuerza, menor de edad. Son, como afirmó Pacheco, pesimistas de la libertad y de siempre en sus manos, a todos los demás sacarán sin piedad a te-

rra la cuchilla de la cosecha; y no el gorgojo, se lleva la mejor parte.

En un ambiente caldeado de entusiasmo, ante una concurrencia arrancada no el gorgojo, se lleva la mejor parte, se desarrolló esta controversia en forma clara, sencilla y lógica, jugosa de victoria, por parte de Pacheco, y en forma bachequera, torcida y contra-

ningas de los propietarios de la tierra por parte de Keifman, quien, de añadura, cayó en la vulgaridad, o

se antemano la parte de la bien inmoralidad, de hacerle una

no estaba tan apurada

comprendiendo la necesidad de sus diez minutos de su disertación primera

elución que anulara el para hacer el elogio de su eloquencia, esta traba...

que, según dijo, conseguía dar contorno de esta necesidad de la realidad a lo que es vago, impreciso e irreal. Y lo irreal, lo impreciso muerto. Una campaña vaga, para Keifman, que no puede

puedo durar varías de hacerse realidad, es la libertad del

está siempre justificable, y la revolución que ésta hará

ento de vista del agricultor para alcanzarla. Autoritarios que son

los marxistas, la libertad se les autoja

en las chacras, de un absurdo, cuando no un prejuicio bur-

pio todos los problemas.

En suma, fué un bello acto el del

un, enya satisfacción perdurará en

los compañeros como un buen recuerdo.

Nuestras ideas fueron en esta contro-

versia, bien afirmadas y airosoamente

desenvueltas. Y siendo así, ¿qué ideales

autoritarios pueden oponerse? Ni-

capaña de todos los

sion se hubiera eternizado a que desapareciese,

no se hubiera acudido a la revolución para ve-

T. A.—1919.

Rastros policiales

benestar y el progreso como afirmó Pacheco. La policía, órgano de la barbarie erida de los gobiernos, si queda en poder de Estado, deja en cuan-

ueblo mismo obrando lo que se convierte en su acción el rastro de su sin-entrenar su impotencia. Y por más que se empeñe en su acción a ninguno hacer lo contrario, aunque sea una vez

único, no lo puede conseguir: no pue-

de Koifman, comunista destruirse a su propia naturaleza, y

que el gobierno dice su misión, que es la de brutalizar en

enseñoreado sobre el mundo. Si es fama que no volvía a cre-

pueblo ruso, llevará ser la histeria donde pusiera sus patas el

al comunismo libertad caballo de Atila, también es fama que

ión del Estado, lo que ponen las ayudas los agentes de la

que el bolchevique institución policial, no menos bestias,

bestias, bueno, pues puede todo como si por allí hubiera pa-

a afirmación, tiene mundo, devastadora, una horda de bár-

nublo, fué lógicamente barro.

A quien duele de esto que decimos, no

básico: "No hay mal enemigo más que remitir a los hechos,

que los gobiernos recomiendan 'vaya a ver, paga con

que decir que no ha vencido, en su estado de destrucción

obligado a los agentes policiales los lo-

los, debieron dejar los oficiales de Tacuari 653 y Bm. Mi-

autoridad obra su parte 3136, en los que sólo faltó el incen-

to por la fuerza, y

para que la devastación fuera completa. Allí se vea cuál son los rastros

de este, siendo que el rastro

de brutalidad que deja la policía.

la discusión, el so-

o que "es conveniente

opuestas entre

si el dijó, debe ser

verdad. En efecto,

se otra cosa de su

acercarse de su

revisión, contradicción

a pesar de haber

se hizo más evi-

de infamias.

Escribir, contar, trasladar prodigios de una

idea, y en donde uno esperaba hallar

un hermano, un amigo, un compañero,

un Hombre, en fin, halla un pichón de

mandatario, un erótino autoritario, ma-

militar, un sayón.

Esta es la herejía fatal de la biste-

ria, es la barbarie ancestral que gobier-

na a la razón, es la ley, la autoridad,

el espíritu teológico que aún rige los

destinos de la pobre humanidad.

La autoridad, ejéctala quien la ejer-

ta, será siempre el microbio-corruptor

del pensamiento y del hombre, de la vi-

da y de la razón.

Para qué discutir?

Una sociedad que todo lo fija a la influes-

to del dinero, a los faldones del cacique, o al

comunismo marxista, subsistir podrá tem-

poroso, pero, como finalidad justa, ni puede

ni debe ser presentada, puesto que por aquellas

falsas, y por m-

ismo de cualquier manera que sean,

siempre resultan una roca cargada de cr-

ies.

Al paso que vamos, tendremos que dar nom-

bre nuevo a las cosas. Así, por ejemplo, es-

nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su

el trabajo, distribu-

para defender la

lucha de repudio al

Estado, le cantó de

considerándolo fu-

nte, nos preguntan por qué llevan peso a su